

Título: Exministra de Energía Susana Jiménez será la vicepresidenta de la CPC

Acompañará a Ricardo Mewes al mando del gremio: Exministra de Energía Susana Jiménez será la vicepresidenta de la CPC

La economista es actualmente directora de Soprole y consejera de la Sociedad de Fomento Fabril (Sofofa).

MATÍAS BERRÍOS B.

“Se barajaron tres opciones y Susana fue una de las más importantes, además porque venía de la Sofofa. Mucho se habló de la construcción, pero al final con los cambios que hubo allí prefirieron no avanzar. Entonces, Richard (von Appen) me propuso el nombre de Susana y yo lo acogí y ahí cerramos”. De esta forma, Ricardo Mewes, futuro presidente de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC), cuenta la trastienda que hubo antes de que la exministra Susana Jiménez aceptara la invitación para ser la próxima vicepresidenta de la multigremial. El “sí” definitivo de Jiménez se dio recién ayer. “Hoy (ayer) tuvimos una reunión en la CNC, así que ahí estuvimos conversando más en detalle la propuesta, las responsabilidades, y ella me dijo que estaba disponible y dispuesta para lo que viene por delante”, cuenta Mewes.

Esto, en un contexto en que ayer miércoles 30 de noviembre se cumplía el plazo para la inscripción de candidaturas a la presidencia de la CPC. Desde hace varias semanas que se conoce que Mewes, actual títimón de la Cámara Nacional de Comercio (CNC), será la persona que sucederá a Juan Sutil en el mando del principal gremio empresarial del país. No obstante, faltaba por definir quién lo acompañará en la vicepresidencia, situación que ocurrió en las últimas horas. El nombre elegido por Mewes para ocupar este cargo es la exministra de Ener-

■ Sutil recibe homenaje de la Sofofa por su rol en la CPC



En 14 días más, Juan Sutil dejará la presidencia de la CPC. A dos semanas de este hito, la Sociedad de Fomento Fabril (Sofofa) lo invitó ayer a su consejo general, para rendirle un homenaje. “Lo invitamos para hacerle un reconocimiento por su gran labor, su gran liderazgo y compromiso con Chile, en el cual con mucho respeto ha participado en las distintas discusiones, dando a conocer la mirada del sector empresarial, para que finalmente se puedan diseñar buenas políticas públicas”, comentó el presidente de Sofofa, Richard von Appen.

gía y actual consejera de la Sofofa, Susana Jiménez, quien también ejerce como directora de Soprole.

La carrera gremial de Jiménez comenzó en 2020, cuando ingresó al consejo de la Sofofa y el entonces presidente de los industriales, Bernardo Larraín, la nombró como vicepresidenta.

Jiménez es ingeniera comercial y magíster en Economía de la Pontificia Universidad Católica de Chile. Entre el 11 de marzo

de 2018 y el 13 de junio de 2019 fue parte del gabinete del segundo gobierno de Sebastián Piñera, en el cargo de ministra de Energía. Anteriormente, fue subdirectora de Libertad y Desarrollo, en donde trabajó por ocho años. Durante este período integró, además, el Consejo Consultivo del Ministerio del Medio Ambiente y fue miembro del Consejo Nacional de Pesca y del Consejo de la Sociedad Civil de la Comisión Nacional de



Susana Jiménez se convertirá en la próxima vicepresidenta de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC).

“Cuenta (Jiménez) con todo el respaldo del comité ejecutivo. Eso también le da una validez súper potente para acompañarme en este proceso”.

RICARDO MEWES
 FUTURO PRESIDENTE DE LA CPC

“Para Sofofa es un honor que Ricardo Mewes, el candidato a la CPC, se haya fijado en ella (Jiménez) y no tenemos duda de que hará un buen trabajo”.

RICHARD VON APPEN
 PRESIDENTE DE LA SOFOFA

Energía.

Los nuevos estatutos de la CPC, reformados en noviembre de 2021, señalan que la vicepresidenta durará dos años en el cargo y deberá subrogar al presidente en caso de ausencia o impedimento y liderar, junto al presidente, los temas gremiales nacionales, con especial foco en la relación de la CPC con las regiones. La elección de presidente y vicepresidenta de la CPC se realizará en el marco del consejo nacional de la institución, instancia en que votan el actual presidente de la CPC, los presidentes de las seis ramas (SNA, CNC, Sonami, Sofofa, CChC y ABIF), 10 consejeros designados por cada rama y los expresidentes de la CPC.

Mewes destaca que Jiménez es una gran profesional y está comprometida con la propuesta. “Sabe que tenemos un trabajo súper importante por delante. Además cuenta con el respaldo unánime del comité ejecutivo. Eso también le da una validez súper potente para acompañarme en este proceso”, señala el dirigente.

Tras el consejo general de la Sofofa, su presidente, Richard von Appen, comentó el nombramiento de Jiménez como candidata a la vicepresidencia de la CPC. “Parte de la labor que hemos hecho con Juan (Sutil), es cómo motivar a más personas y especialmente a más mujeres de que se incorporen en la actividad gremial”, señaló Von Ap-

pen. Agregó que esto es fruto de que hoy hay mucho interés, además de que hay mucha capacidad. “Susana tiene todos los antecedentes, experiencia y el amor por Chile para poder contribuir en esta posición nueva que es la vicepresidencia. Así que para Sofofa es un honor que Ricardo Mewes, el candidato a la CPC, se haya fijado en ella y no tenemos duda de que hará un buen trabajo”, resaltó el líder de los industriales.

El jueves 15 de diciembre de 2022, la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC) elegirá al próximo presidente y vicepresidente para los próximos dos años, cargos que se presentan en una misma lista o dupla de postulantes.